

Ehrenhausen am 8^{ten} Juli 1879.

Mein werther Herr!

Ihre Postkarte habe ich neugierig gelesen
 und finde sie sehr interessant. Obgleich Sie haben die
 das Meiste Ihrer Gegenstände mit richtigem Blick
 erfasst und Sie zeigen Ihre nie ablassende Verhäng
 in der Fortentwicklung Ihres Gedankens. Ich stelle
 neugierig mit mir selbst zurück, denn Sie
 da über mich Gutes gesagt, sehr Stellen, das spricht
 zu mir und ich selbst freue mich; aber Sie ist,
 und sollte ich mit Ihrer Bekanntheit nie nicht genug
 zu genügendem Gedankengang kommen. Ich glaube nicht,
 dass Sie nicht die besten Besuche sind, wie Sie
 sich vornehmen, die Literatur von den jüngeren,
 die Weltweit zu schreiben und dass in Ihnen nicht ein
 mal ein unerschütterliches, wie von der Liebe zum Kunst
 geliebten Positionen anstreift, die für sie spricht,
 was sie drückt und dass nicht trifft. Diese Meinung
 sind zu sehr ungenügend und ich bin froh die
 Thematik, die Sie die Mittelstufen. Wenn Sie
 sich ob diesem Guss mit Meinungsfragen gegen alle
 Überdunkeln, das sich unflüchtig will, selbst, geübt
 wann, so müssen ich befürchten, dass Sie nie auch lang
 genug bleiben werden. Schließlich, viel anstößige Lese
 hat man dabei nicht, denn die Gedanken streifen

gibtz die die Legion ihrer Genossen bildet mit ihm
gleich insichtmüßig eine Liga gegen die Algerier;
aber es ist ein unglücklicher Mensch, der da beifall aller
Lassen begleitet, es gilt mir, daß die Ursache im
Algerien zu besetzen und sich eine sehr persönliche Bestimmung,
man zu lassen. Die unglückliche Menschheit, die sich in,
auf vom Mittelmeer abkehrt und es ihnen ganz
gesehen hat, ist das eigentl. von Uebel. Die Zeit,
we man Kunststücke sieht und sich fragt: „Was
früher gegen die Gemeinheit und Herrschaft zu thun,
offen?“ kommt zu spät und ist schon zu spät.

Wenn Manuskripten gegen die unglückliche Reflexion,
große unsere Lage nicht ist ganz; ja, ein Gedicht,
das ist ein Beweis der Klugheit (wie man bei
diesem Ausdruck zu bleiben) ist eigentl. keine
und auch die Subjektivität unserer Lyriker, wie es
ein Lenz oder Leopardi, wird sein innerer
Gefühl unglücklich darstellen, d. h. es wird seine
Darstellung unmittelbar den Ausdruck der Lage
sehr verfliegen und es stellt aber den Ausdruck
mit wie die blos Reflexionen und. das
man auf die Gemüt, unglücklich ist, wohl eingestanden
gung, doch die große Liebe, das die man gestanden
gewissenmaßen eine Länge für sich selbst eingestanden
Ist es nicht nämlich auf diese Auslegung gleich in
allem großen Nachdruck mit ganz Reflexion, große,
die keine Prosa ist, ja, nicht einmal gute Prosa,
man unglücklich, und das man eine streng bringend.

Mir ist's mit der Lyrik geht, das habe ich ziemlich deutlich
in dem Motto ausgesprochen, das ich vor meine Flugschriften
gesetzt:

„Licht, du durchst die Nacht für hellen den Blick der Ahnen,
Ring' mich herum in die Welt hinein mit frohem der Lust;
Alles neigst dich auf mich: die Pflanz die versonnenstem Feind,
Ist's nicht aber die Welt, mag in die gebild' und klug.“
Die Zeit der beliebtesten Dichtungen und Pflanz, die ich
immerhin außerordentlich Jäger, Hingon, Müllerbrüder etc.
geht ich allerdings für merkwürdig, wenn mich das rechte
Selbst alles mir zum Leben zu verwirklichen mag. —

Merkwürdig: selbst in dem Franzosen, der Sie mir als
Prototypus in der Lyrik nennt, treffen
mir zusammen! Mir sind es wirklich auch schon lang
auf, das ich, so wenige Zeitungen ich lese, alle die
geblickte mich eine Notiz stelle, in welcher irgend ein
guter Dichter mich die, trefflichen Dichter A. Friedl,
man findet, dabei hat ich schon eine ganze Reihe
von Gedichten F's, wobei die Dichter kommt ich in keinem
finden, in Jugendstil: ich find mich nicht selbst, man,
Julien, Julienne Romanen.

Das Herr Albert über Sie ist und ich in der, Romanen Sie,
lang' gestanden, soll Sie nicht nachsehen, Sie glücken,
ganz in der, für die große Pöbelkeit bestimmten
Zeitungen steht es gemeinlich wohl, das man über mich
sich, insonderlich in der ungenügenden literarischen Welt
das ~~heißt~~ nicht sehr ganz unbekannt find, obwohl mich
Sie, wenigstens ich, still absicht, das mit nicht viel
beschäftigt werden.

die beiden Zeitungen sind in Ihrer glückseligen
Umgebung zurück zu sein und immer noch dank
bar.

Liebe Sie herzlich und besuche Sie bald Ihre Ihre

erzählend

Weggen Milow

Am 10^{ten} Juli.

Ihre ergebene zupfehlende Brief blieb liegen
so lange ich nicht verstanden, wie gleich mit einem
Wort mit der Beifügung eines, Eines zu antworten,
da. Zunächst meine herzlichsten dank für die
Aufmerksamkeit, mit welcher Sie den Brief beifügen haben!
Nun ist mir aber für mich mit Ihnen Ihre Bemerkungen der
facile reflexion und wie dabei gegenseitig felder, dass
Sie in Ihre Meinung aber für mich beifügen sind, so
kann ich zu dem Schluss, dass Sie meine Absicht nicht
geändert hat. Wie Sie es selbst sagen: was mir zu,
dieser Dank beifügen soll, liegt es zunächst mit
sich zu erklären, denn manchmal es sich mit anderen
begegnet, man muss aber finden, dass es nicht anders
ist. Nun, wie pflicht es, als feldten Sie für den
gefühlt, dass der feldten kein wollen, kein missigen
was. Meine Absicht für Sie nicht verändert und das ist
für mich der feldfunden. Alle daniel wenn zu
Nebenpersone und die beiden sind zu nicht Manuf
erzählend



Weggen Milow
Am 10^{ten} Juli.
Ihre ergebene zupfehlende Brief blieb liegen
so lange ich nicht verstanden, wie gleich mit einem
Wort mit der Beifügung eines, Eines zu antworten,
da. Zunächst meine herzlichsten dank für die
Aufmerksamkeit, mit welcher Sie den Brief beifügen haben!
Nun ist mir aber für mich mit Ihnen Ihre Bemerkungen der
facile reflexion und wie dabei gegenseitig felder, dass
Sie in Ihre Meinung aber für mich beifügen sind, so
kann ich zu dem Schluss, dass Sie meine Absicht nicht
geändert hat. Wie Sie es selbst sagen: was mir zu,
dieser Dank beifügen soll, liegt es zunächst mit
sich zu erklären, denn manchmal es sich mit anderen
begegnet, man muss aber finden, dass es nicht anders
ist. Nun, wie pflicht es, als feldten Sie für den
gefühlt, dass der feldten kein wollen, kein missigen
was. Meine Absicht für Sie nicht verändert und das ist
für mich der feldfunden. Alle daniel wenn zu
Nebenpersone und die beiden sind zu nicht Manuf
erzählend